

Islas Caimán devuelve a Cuba nueve migrantes irregulares



Con esta operación, suman 92 las devoluciones en 2024, desde diferentes países de la región. Foto: Archivo/Minint

La Habana, 27 dic (RHC) El Ministerio del Interior de Cuba informó que nueve migrantes irregulares cubanos fueron retornados, este viernes, en un vuelo procedente de Islas Caimán.

Precisa la información que todos los migrantes son hombres y la mayoría proceden de la central provincia de Ciego de Ávila.

Con esta operación, suman 92 las devoluciones en 2024, desde diferentes países de la región. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/372987-islas-caiman-devuelve-a-cuba-nueve-migrantes-irregulares>



Radio Habana Cuba